



Message d'intérêt public

Mises en candidature pour le Prix des arts de la Commissaire du Nunavut

Date de début : 14 janvier 2019

Date de fin : 28 février 2019

Iqaluit (Nunavut)

45 s

La Commissaire du Nunavut, Nellie Kusugak, invite les mises en candidature pour le Prix des arts de la Commissaire du Nunavut.

Le prix, une récompense de 10 000 \$ en argent, sera remis à l'artiste des arts visuels qui aura apporté une contribution remarquable aux arts.

Pour voir sa candidature soumise, il faut résider au Nunavut ou être Inuite ou Inuit du Nunavut, et travailler dans le domaine des arts depuis plus de deux ans. Toute candidature doit être soumise par un tiers et recevoir l'appui de trois personnes ou organisations.

Un comité de sélection étudiera toutes les candidatures. Celles-ci seront jugées sur les accomplissements artistiques et sur la qualité et l'effet de l'œuvre.

Les lignes directrices et les formulaires de mise en candidature sont disponibles au bureau de la Commissaire.

Les candidatures seront acceptées jusqu'au 28 février 2019.

###

Relations avec les médias :

Jonah Oolayou

Assistant à la Commissaire

☎ 867 975-5120 📠 967 975-5123

✉ commissionerofnunavut@gov.nu.ca